



# Spéracèdes Maison à vendre (06530)

6 Pièces  
170 m<sup>2</sup>  
**MZICBR00017**  
Pièces  
Superficie  
Référence  
Prix

Co-exclusivité - cet authentique mas de 170m<sup>2</sup> saura vous séduire par son environnement calme, intime et sa verdure luxuriante. Entouré par son oliveraie et son jardin paysager, on profite d'une vue panoramique sur la mer et les îles de Lerins. L'intérieur dispose d'une réception de presque 50m<sup>2</sup> avec une belle hauteur sous plafond ainsi que d'une cuisine provençale équipée. Au même niveau, on retrouve trois chambres et deux salles de bain. Le rez-de-jardin offre, quant à lui, une chambre indépendante avec salle d'eau. Le tout est complété d'un garage double, d'un atelier, d'une piscine ...

*CO-EXCLUSIVE - This authentic mas of 170sq will captivate you with its serene, intimate setting and lush greenery. Surrounded by its olive grove and landscaped garden, it offers a panoramic view of the sea and the Lérins Islands. Inside, you'll find a nearly 50sq reception area with generous ceiling height, as well as a fully equipped Provençal kitchen. On the same level, there are three bedrooms and two bathrooms. The garden level features an independent bedroom with its own shower room. The property also includes a double garage, a workshop, a heated swimming pool and premium amenities such ...*

## MICHAEL ZINGRAF CHRISTIES INTERNATIONAL REAL ESTATE CABRIS

12 Rue Frederic Mistral - 06530 CABRIS

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

